

Photo: Capital Press

LE MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGÈRES DE BELGIQUE À OTTAWA

M. Paul van Zeeland, accompagné du baron de Gruben, secrétaire général du ministère des Affaires étrangères de Belgique, était de passage à Ottawa, les 29 et 30 septembre derniers. De gauche à droite: M. le baron de Gruben, M. Hugues Lapainte, solliciteur général et représentant du Gouvernement canadien; M. van Zeeland; M. le vicomte du Parc, ambassadeur de Belgique; et M. le baron Pierre de Gaiffier d'Hestroy, de l'ambassade de Belgique.

Affaires extérieures

36

tion plin pul

dei nis les

du reç

téri

plu tan âge Cor

exte niq serv

> à co suje Mai

leur

une au c

téri alor

de s pou

> mili ne s

du (mini

Can

Nov